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Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, 
Claudinei Singolano, com cópia ao Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Obras, Sr° Hécules de Paula 
Carvalho, solicito, que medidas sejam tomadas com a 
máxima urgência para solucionar a questão de 
estabilidade e segurança das redes elétricas da 
Avenida Mato Grosso até a Vila Morena, (instalar redes 
de baixa tensão e colocar iluminação), segue fotos em 
anexo. 

 

Com fundamento no que determina o Regimento 
Interno desta Casa de Leis, Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, 
que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, Claudinei Singolano, com cópia ao Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Obras, Sr° Hécules de Paula Carvalho, que medidas 
sejam tomadas com a máxima urgência para solucionar a questão de 
estabilidade e segurança das redes elétricas da Avenida Mato Grosso até a 
Vila Morena, (instalar redes de baixa tensão e colocar iluminação), segue 
fotos em anexo. 

 pois, são fundamentais para o bem-estar e 
desenvolvimento da nossa comunidade. 

 
 Plenário das Deliberações Cezalpino Mendes Teixeira 

(Pitucha), Edifício Sede do Poder Legislativo de Alto Garças –MT, 22 de abril 
de 2024. 
 
                                                                                               

LUIZ CARLOS BARBOSA DA SILVA 

        Vereador – União Brasil 

 

 

 
MARCOS MARTINS DE SOUZA                        CARLOS EDUARDO Z. GIRARDELLO   

          Vereador – União Brasil                                         Vereador – União Brasil 

 

 

                             CRISTIANA PEREIRA DA SILVA 

               Vereadora – União Brasil 



 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

A presente propositura se faz necessário, pois, em primeiro lugar, é importante 
destacar a frequência com que ocorrem as interrupções no fornecimento de 
eletricidade. Nos últimos meses, essas falhas tornaram-se cada vez mais comuns, 
afetando não apenas residências, mas também empresas locais e serviços 
essenciais, como postos de saúde e escolas. A falta de eletricidade prejudica o 
funcionamento desses estabelecimentos, comprometendo a qualidade dos 
serviços oferecidos à comunidade e prejudicando a economia local. 

Ao abordar essas questões com a máxima urgência, estaremos garantindo não 
apenas a estabilidade e segurança das redes elétricas em nossa comunidade, 
mas também promovendo o bem-estar e o desenvolvimento sustentável de 
todos os seus habitantes. 

 Diante do exposto, nessa ênfase solicito o apoio dos nobres edis para a 
aprovação da presente matéria. 

Plenário das Deliberações Cezalpino Mendes Teixeira (Pitucha), 
Edifício Sede do Poder Legislativo de Alto Garças – MT, em 22 de abril de 
2024. 
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        Vereador – União Brasil 

 

 

 

MARCOS MARTINS DE SOUZA                        CARLOS EDUARDO Z. GIRARDELLO   

          Vereador – União Brasil                                         Vereador – União Brasil 

 

 

 

 

                             CRISTIANA PEREIRA DA SILVA 

               Vereadora – União Brasil 

 

 

 


